

L'Alpa se prépare

DH 219/10.

À la veille de la reprise, tout se met en place à Ixelles

TENNIS DE TABLE

IXELLES Les soucis de salle ont enfin été résolus à l'Alpa et mieux, toutes les heures d'entraînements ont pu être programmées pour la nouvelle saison. Ils auront à présent lieu à l'Athénée Charles Janssens d'Ixelles et au Solbosch.

Frédéric Goffin, secrétaire du club, se veut plutôt satisfait. *"On verra comment cela va s'organiser, mais on peut garder plus de tables fixes qu'avant, donc c'est positif, même si on est sur deux implantations et que cela coûtera plus cher. Le principal est que tout le monde puisse encore s'entraîner."*

Car les ambitions sont grandes. Pour les hommes, en nationale 2D, c'est clair, il faut viser la montée. *"On a le même groupe que l'an dernier, donc s'ils ne sont pas blessés ou malades en même temps, ils ont le niveau pour se battre."*

LES AUTRES équipes masculines (une en N2B et deux en régionale) auront, elles, pour objectif principal de se maintenir à ces échelons. La jeune star du club, Florian Cnudde, et l'autre espoir, Raphaël Leroy, seront intégrés à l'équipe C, en régionale.

Chez les Dames, en nationale 2B, le groupe retrouve aussi un effectif plus complet. Et si les meilleures peuvent jouer chaque semaine, ce groupe devrait être capable de viser la montée.

Marie Busine